



# Ingérop annonce la création de sa fondation

*Ingérop crée une fondation pour transmettre la passion de ses métiers, partager son exigence de l'excellence et placer l'humain au cœur de son projet d'accompagnement et de soutien pour celles et ceux qui souhaitent une vie meilleure.*



De haut en bas et de gauche à droite : Olivier Poulet - Marie-Pierre Fally - Cyril Rollinde - Estelle Reveillard - Charlotte Porez  
- Stéphanie Vallerent - Clémence Adda, chargée de RSE - Yves Metz, président du groupe Ingérop

**Rueil-Malmaison, le 29 janvier 2026** – Le groupe français, Ingérop, acteur clé de l'ingénierie au service des transitions écologique, énergétique, industrielle, numérique et sociétale annonce la création de la Fondation Ingérop.

Abritée par la Fondation de France dont la vocation est d'être en prise directe avec le terrain pour apporter des réponses au plus près des besoins, la Fondation Ingérop entend s'appuyer naturellement sur son propre maillage territorial en France et à l'international, pour mettre au service de tous, son expertise technique et, aussi et surtout, le savoir être de ses collaborateurs.

## **Soutenir des projets qui permettront à chacun de trouver sa place dans un monde durablement vivant : la vision de la Fondation Ingérop**

Olivier Poulet, président de la Fondation Ingérop, est un jeune retraité qui a travaillé au sein du Groupe durant 20 ans, notamment en tant que directeur régional Méditerranée et Océan Indien. Pour lui, tout comme pour François Lacroix, Directeur Scientifique et Technique et Marie-Pierre Fally, directrice de la Responsabilité Sociétale de l'Entreprise et du Système de Management Intégré, il y a nécessité à fédérer les énergies dans les pays où Ingérop est présent. Au sein du groupe, il existe une réelle reconnaissance des mérites individuels, un accompagnement bienveillant qui permet à chacun d'évoluer selon ses aptitudes, qu'elles soient techniques ou humaines. C'est donc ainsi et naturellement, que la fondation a été créée afin de renforcer et structurer des initiatives individuelles d'engagement déjà existantes au sein d'Ingérop, pour permettre à chacun de trouver sa place et évoluer dans un monde durablement vivant.

### **Bienveillance et proximité : les piliers de la Fondation Ingérop**

La bienveillance, l'engagement et le maillage de proximité sont les points forts d'Ingérop. Le comité exécutif de la Fondation, décideur des grandes orientations stratégiques, sélectionnera les projets dans les territoires où Ingérop est déjà présent, des projets en lien avec l'insertion par l'éducation, la transmission des savoir-faire et savoir-être, primordiaux pour exercer un métier et construire son avenir. Ses missions soutiendront également des projets concernant la prévention des crises et catastrophes naturelles et la lutte contre le changement climatique.

### **S'engager au service de l'intérêt général**

La Fondation Ingérop, constituée d'un collège interne, permettra et facilitera l'implication de ses collaborateurs volontaires pour accompagner sur le terrain des associations identifiées par le collège interne et par la Fondation de France. La Fondation pourra également s'appuyer sur les parties prenantes constituant le collège externe. Ainsi chacun, collaborateur, partenaire ou personnalité qualifiée issue du domaine social ou environnemental, pourra s'engager aux côtés de la Fondation. En fonction des projets qui lui seront soumis, la Fondation proposera un soutien humain, financier ou technique aux femmes et aux hommes, toutes générations confondues, souhaitant s'engager autour de projets responsables.

#### **Membres du collège interne**

- Olivier Poulet, président de la fondation, (jeune retraité Ingérop, était directeur de la région Méditerranéenne et de zone Océan Indien)
- Marie-Pierre Fally, directrice RSE et Système de Management Intégré du groupe Ingérop - Membre du Codir
- Katherine Hurst, directrice des ressources humaines de Rendel (filiale britannique d'Ingérop)
- Stéphanie Vallerent, adjointe au directeur scientifique et technique du groupe Ingérop
- Cyril Rollinde, directeur Mesure d'impact de Citizing, filiale du groupe Ingérop
- Sébastien Rabu, chef du service Ville de notre agence de Lyon

#### **Membres du collège externe**

- Pascale d'Artois, présidente de Synchronicité
- Anne Delos, fondatrice et présidente de Ma Friche Urbaine
- Charlotte Porez, ex-dirigeante de Re-Belle
- Estelle Reveillard, directrice adjointe en charge de la formation continue à l'Ecole nationale des ponts et chaussées

\*\*\*

## **À propos d'Ingérop**

Basé à Rueil-Malmaison, Ingérop est un groupe d'ingénierie et de conseil, œuvrant sur des enjeux majeurs pour bâtir, dès à présent, le monde de demain : mobilité durable, transition énergétique, cadre de vie. Le groupe a acquis une solide notoriété dans l'ensemble des métiers de la construction : bâtiment, eau, énergie, industrie, infrastructure & mobilité, transport, ville. Ses équipes aguerries proposent un accompagnement technique pointu, couvrant toutes les phases des projets et des chantiers. Acteur de référence en France, Ingérop dispose d'une forte présence à l'international, en constante progression. Le groupe poursuit en effet son développement régulier, en s'appuyant sur son indépendance actionnariale, son expertise technique, sa capacité d'innovation et sa proximité avec ses clients.

## **À propos de La Fondation de France, premier réseau de philanthropie en France**

Chacun de nous a le pouvoir d'agir pour l'intérêt général. Cette conviction est, depuis plus de 50 ans, le moteur de la Fondation de France. Chaque jour, elle encourage, accompagne et transforme les envies d'agir en actions utiles et efficaces pour construire un monde plus apaisé, solidaire et durable. La Fondation de France a développé un savoir-faire unique, en s'appuyant sur les meilleurs experts, des centaines de bénévoles et des milliers d'acteurs de terrain, dans tous les domaines de l'intérêt général : aide aux personnes vulnérables, recherche médicale, environnement, culture, éducation...

Avec les 977 fondations qu'elle abrite, elle soutient chaque année plus de 12 000 initiatives prometteuses et innovantes, en France et à l'international. Indépendante et privée, elle agit grâce à la générosité des donateurs.  
[www.fondationdefrance.org](http://www.fondationdefrance.org) / @Fondationfrance

### **Service de presse Ingérop**

#### **QUATRIÈME JOUR**

Antoine Billon, Cindy Mouchard, Christelle Robin Velut  
[abillon@quatriemejour.fr](mailto:abillon@quatriemejour.fr)  
[cmouchard@quatriemejour.fr](mailto:cmouchard@quatriemejour.fr)  
[crobinvelut@quatriemejour.fr](mailto:crobinvelut@quatriemejour.fr)

Tél. : 01 42 23 44 51

### **Contact Communication Ingérop**

Sophie Rapatel - Directrice de la communication  
[sophie.rapatel@ingerop.com](mailto:sophie.rapatel@ingerop.com)  
Port : 06 20 88 16 76  
[www.ingerop.fr](http://www.ingerop.fr)